



El Ferrol, 28 del XI de 1983.

Carta abierta al grupo de desarraigados de la Diócesis de Madrid-Alcalá.

Queridos amigos:

Me ha tocado la misión de seguir un poco más de cerca la aparición de militantes que puedan llegar a suplir la labor que, hasta ahora, viene realizando Javier en el Mvto: la presidencia de la Comisión Permanente. Me pongo en contacto con vosotros para recordaros la necesidad de empezar a tratar este asunto en vuestra Diócesis.

En la próxima Asamblea Nacional hay que proceder a la elección del nuevo/a "Presi". Ello supone el que, previamente, exista un período de concienciación de todos nosotros en torno a este tema tan importante a nivel coordinativo, para el Mvto, y, posteriormente, de vusqueda de candidatos posibles. ~~Nov~~ ~~amos~~ a entrar en demasiados detalles de tipo "oficial" pero si recordar un par de cosas: en primer lugar aquella que dice "el militante debe tener una actitud abierta para plantearse, en algún momento de su proyecto de vida, la dedicación al Movimiento" (propuesta que recordareis de la Asamblea de Vitoria-82). Lo segundo es que tengaisen cuenta el acuerdo tomado en la última Comisión Gneral/ a este respecto, presentada por Vitoria.

Sine embargo, un asunto de esta importancia es mejor no tomarlo por su lado "burocrático". Cada uno de nosotros es consciente de la importancia de esta búsqueda y de la tarea a realizar después por la persona elegida. No apeléis ahora a vuestra falta de preparación, al miedo a la responsabilidad o a las "pequeñas obligaciones" de cada uno. De momento guiaros por vuestra propia conciencia e interiormente examinad vuestra capacidad. Escuchad las aportaciones que los demás puedan hacer sobre vuestra posibilidad y aydad a descubrirles a ellos las suyas. Entre todos surgirá la solución.

Recordad que el plazo de presentación de las listas de los "posibles candidatos" acaba el 20 de diciembre, poco queda ya. Una cosa más ¿Habeis visto alguna vez por ahí ese cuadrito de maderera con dibujitos y tal que pone "Dios te observa, dale un buen show?". Pues eso, procuremos no quedar mal delante de Él. Y dejemos que su Espíritu nos ilumine para descubrir entre todos el camino más conveniente a seguir. Bueno, ya dejo de daros la lata...

HASTA PRONTO, UN ABRAZO.

CHICHO.

JOVENES DE ACCION
CATOLICA
EL FERROL